

Cote-d' Azur

Die Cote d'Azur wurde im vorigen Jahrhundert als Überwinterungsziel wohlhabender Engländer entdeckt und ihre Popularität steigt seitdem ungebremst. Die wunderschöne Küste mit seinen berühmten Orten und das bezaubernde Hinterland bieten eine Vielfalt an Ausflugsmöglichkeiten.

1. Tag: Anreise in den Raum Sanremo

06:00 Uhr Abfahrt ab Götzis - Bellinzona - (zwischendurch Pause) über den San Bernardino - Mailand – Mittagessen auf einer der Autobahnraststätten - Pavia – Genua - Sanremo

15:00 Uhr Zimmerbezug im Hotel

16:00 Uhr geführter Stadtrundgang in Sanremo. Prächtige Parkanlagen, von Palmen gesäumte Promenaden und natürlich das berühmte Spielcasino prägen die mondäne Stadt. Spaziergang durch die verwinkelten Gässchen des historischen Borgos.

Abendessen entweder im Hotel oder in einem typischen ligurischen Restaurant. Anschließend Erkundung der Bars oder Besuch des berühmten Spielcasinos.

UNSERE LEISTUNGEN

- ✓ Reise im Loacker-Luxusbus
- ✓ Organisation von diversen Leistungen
- ✓ Sämtliche Gebühren und Abgaben
- ✓ Roadpricing







2. Tag: Die Côte d'Azur mit Fürstentum Monaco

Unser Deutschsprachiger Reiseleiter erwartet uns nach dem Frühstück und begleitet uns den ganzen Tag. Fahrt auf einer der schönsten Küstenstraßen "La Corniche" in das Fürstentum Monaco.

Besichtigung der Altstadt und des Spielcasinos. Hauptattraktion ist die Fürstenfamilie und der Wachwechsel am Grimaldi Palast. Weiterfahrt nach Nizza.

Nizza: die Hauptstadt der Côte d'Azur erstreckt sich über die Engelsbucht; in der Stadt finden viele kulturelle, aber auch ganz volkstümliche Veranstaltungen, wie der Karneval und der Blumenmarkt, statt. Internationaler Treffpunkt in Nizza ist die berühmte "Promenade des Anglais".

Erkunden Sie die mediterrane Küste und genießen Sie die spektakuläre Aussicht auf die Küste auf dieser 1-stündigen Bootstour von Nizza aus. Steigen Sie auf Ihr Besichtigungstour-Boot im Hafen von Nizza und begeben Sie sich in die Baie des Anges. Fahren Sie um das Cap von Nizza zur Citadelle und bewundern Sie die alten Dörfer hoch oben auf den Hügeln. Erfahren Sie mehr über die Geschichte der französischen Riviera an Bord über die informativen Kommentare.

3. Tag: Cannes Grasse und Saint-Paul

Der heutige Ausflug führt Sie nach Cannes und in das reizvolle Hinterland der Cote d'Azur.

Fahrt nach Cannes, immer der Küste entlang durch alle Orte dieses Abschnitts der Côte d'Azur: Cagnes sur Mer, Antibes, Juan les Pins, Golf Juan, Cannes. Cannes ist die eleganteste Stadt, und somit die Perle der Côte d'Azur. Ihre Lage gegenüber den Inseln Lerins, ihre Bucht mit feinem Sandstrand, und ihre Luxushotels und Luxusvillen haben dies zum Jet-Set-Treffpunkt der ganzen Welt gemacht.

Individueller Mittagsaufenthalt.

Gegen 13:00h fahren Sie zur berühmten
Parfümstadt Grasse, wo Sie bei der Besichtigung
der Fabrik Fragonard in die Welt der
Parfümherstellung eingeweiht werden.
Anschließend geht es in das denkmalgeschützte
Dorf Saint-Paul. Hier trafen sich in den 1920er
Jahren bekannte Künstler wie Matisse oder
Picasso. Heute besitzt Saint-Paul eine der weltweit
berühmtesten Sammlungen moderner Kunst, zu
besichtigen in der Fondation Maeght. Rückfahrt
nach Sanremo. Abendessen.







3. Tag: Heimreise nach dem Frühstück

Rückfahrt über Mailand – Como Aufenthalt zur freien Verfügung für Rundgang und individuelles Mittagessen. Anschließend Abfahrt über Lugano - S. Bernardino - Chur zurück ins Ländle.

Folgende zusätzliche Varianten bieten sich für die Rückreise an:

<u>Antike Straßen - herrliche Ausblicke -</u> Alassio:

Nach dem Frühstück geht es nach **Albegna**, dem San Gimignano Liguriens.6 Türme sind dort noch zu sehen. Danach geht es zu Fuß auf dem alten Pflaster der Römerstraße

Via Julia Augusta oberhalb des Meeres von Albegna nach **Alassio**. Genießen Sie die herrlichen Ausblicke auf das Meer und die Isola Gallinara.

Nachdem Sie in Alassio angekommen sind, können Sie ein wenig ausruhen und dann noch Cervo besichtigen.

Reisfelder Nähe Mailand:

Region Vercelli und sein Reis - Die Ebene um Vercelli ist über viele Kilometer hinweg durch den Reisanbau gekennzeichnet, was diese Gegend zu allen Jahreszeiten noch faszinierender und eindrucksvoller macht. Die im Jahr 1123 gegründete Abtei S. Maria di Lucedio erinnert daran, dass es einst Mönche waren, die hier das begehrte Getreide als Erste anbauten. Ein Besuch lohnt sich. Die Besichtigung umfasst auf Wunsch die Pfarrkirche von Santa Maria Assunta, den Glockenturm, die Kirche del Popolo, den Kapitelsaal, das Refektorium sowie den landwirtschaftlichen Teil der Abtei mit seinen Maschinen, Im Anschluss haben Sie die Möglichkeit an einer Verkostung der typischen Produkte des Gebietes, den berühmten Risotti von Lucedio, teilzunehmen.





